

Vom 1. bis 15. Oktober gibt es in unserer Pfarrkirche St. Margaretha eine interessante Wanderausstellung zu sehen zum Thema: „Was Frauen tragen“.

Da geht es nicht um Kleider und es gibt schon gar keine Modenschau, sondern es geht um so vieles mehr, was Frauen - auch und gerade heute - zu tragen haben.

Der Mitausrichter der Ausstellung, nämlich der Katholische Deutsche Frauenbund, schreibt dazu: „Dass Frauen nicht nur Taschen tragen, sondern im übertragenen Sinn viel Verantwortung zu tragen haben, ist Hintergrund zu dieser Ausstellung. Frauen zeigen mit ihren Fotos und Statements, wo sie in Beruf, Gesellschaft, Kirche, Familie usw. ihre „Frau“ stehen.“

Die interessante Ausstellung steht auch im Gottesdienst am Sonntag, 12. Oktober, um 10.00 Uhr im Mittelpunkt. Dieser Gottesdienst wird vom Gospelteam der Paul-Gerhardt-Schule Kahl am Main musikalisch mitgestaltet. Schon heute herzliche Einladung dazu.

Ein Besuch dieser Wanderausstellung lohnt sich. Unsere Kirche ist täglich „von Acht bis Acht“, also von 8.00 bis 20.00 Uhr geöffnet!

